

Viel Liebe und Fürsorge hast du uns gegeben,
wir behalten dich so in unserer Erinnerung.

Wir danken herzlich für die vielen liebevollen Worte und Zeichen,
welche wir beim Abschied unserer lieben

Bertha Gürber-Brun

erhalten haben.

Herzlichen Dank an

Alle Verwandten, Freunde, Bekannten und Nachbarn für die persönlichen und tröstenden Worte

Dem Ärzte- und Pflegeteam des Kantonsspitals Winterthur, speziell dem behandelnden Arzt Dr. med. A. Müller

Pfarrer F. Reutemann für die besinnlichen Worte an der Abdankungsfeier sowie Pfarrer W. Frey für die einfühlsame Begleitung während ihrer Krankheit

Dem Orchester Evergreen für die Umrahmung des Abschiedsgottesdienstes, speziell dem wunderschönen und warmen Gesang von Guiomar Spirig

Für den umfangreichen Grabschmuck und die finanziellen Zuwendungen

Wir sind tief berührt von den vielen schönen Gesten der Anteilnahme und Verbundenheit

Die Trauerfamilie